

QUERIDA Y RECORDADA MAGDA:

DESEANDO COMO SIEMPRE QUE SE ENCUENTRE BIEN DE SALUD Y EN TODO SU TRABAJO, LE ESCRIBO ALGUNAS LETRAS. EN REALIDAD HACIA BASTANTES DIAS QUE QUERIA COMUNICARME CON UD. PERO ANTES QUERIA TERMINAR LA CARTA QUE ADJUNTO A ESTA, COMO UD PUEDE VER ES MI REACCION FRENTE A LO QUE ESTA PASANDO ALLA Y QUE NO PUEDO QUEDARME TAN LEJOS SIN RECLAMAR POR ESTA SITUACION DE ENCUBRIMIENTO DE LA VERDAD TRISTEMENTE ACOMPAÑADO DE LAS DIFERENTES REACCIONES DE GENTE QUE PARECE HABERSELES OLVIDADO EL PASADO Y LO QUE ES MAS DOLOROSO QUE SON MIS PROPIOS EX-CAMARADAS QUE SE TOMAN UN CIERTO DERECHO DE REPRESENTAR EL PUNTO DE VISTA DEL MIRISMO PARA NUEVOS INTERESES? BUENO QUERIDA MAGDA, ;NO FALTABA MAS! NO? ASI QUE ENVIE ESTA CARTA A DIFERENTES MEDIOS, PUNTO FINAL, EL SIGLO, LA REVISTA ANALISIS, PAGINA ABIERTA, POR EL MOMENTO YO NO SE SI LA VAYAN A PUBLICAR PERO AL MENOS TENGO UN CIERTO "DESAHOGO" FRENTE A ESTA [REDACTADA] POLITICA DE OLVIDAR A NUESTROS SERES QUERIDOS.

YO ADMIRO TODA NUESTRA ENTERESA PORQUE ADEMÁS DE TENER QUE LUCHAR POR AL FINAL SABER QUE FUE LO QUE PASO CON SUS HIJOS TIENEN QUE ENFRENTARSE A TODOS ESTOS "DESUBICADOS CONSCIENTEMENTES" QUE DECIDEN ABRAZARSE Y BESARSE JUSTAMENTE DELANTE LAS CAMARAS DANDO PERDON, NO PODIAN HABERLO HECHO EN EL CAFE DE LA ESQUINA? ES POR ESO DE MI REACCION AL MENOS CONSIDERO QUE DURANTE EL TIEMPO QUE MILITE SUPE GANARME "EL PLATO DE POROTOS" YO MISMITA Y CREO HABERME GANADO UN CIERTO DERECHO DE OBTENER TRIBUNA TAMBIEN POR MUY MILI, DE BASE DE MEDIO PELO QUE ME HUBIEREN CONSIDERADO YO TAMBIEN TENGO DERECHO DE HABLAR! NO?; BUENO YO CREO QUE ESTA UN POCO DEMAS DE CONTINUAR DICIENDOLE LO QUE YO PIENSO AL RESPECTO PUESTO QUE LEYENDO LA CARTA SE DARA CUENTA DE MIS SENTIMIENTOS.

MI MAMI ESTA BIEN A PESAR DE TODO LO QUE LE TOCO VIVIR ALLA, NO SE SI YA LA HABRA ESCRITO A UD, LAMENTO MUCHO QUE NO HAYAN PODIDO ESTAR MAS JUNTAS EN REALIDAD EL TIEMPO FUE MUY EXIGUO Y LO QUE LA ENTAMOS MUCHO QUE NO SUERON REUNIRSE, YO PIENSO IR ESTE AÑO Y ME GUSTARIA MUCHO PODER VERLA YO LE ESCRIBIRE CONFIRMANDO MI VIAJE Y ASI PODER ORGANIZARNOS BIEN AUN ES UN PROYECTO, PERO MUY SERIO, LO MAS PROBABLE QUE VAYA CON MI COMPAÑERO Y LA NIÑA AUN NOSE COMO LO VOY A HACER PUES TENGO QUE VISITAR A MUCHA GENTE Y CREO QUE PASARIA POR SANTIAGO EN TODO CASO LA TENDRE AL CORRIENTE; LE ENVIO UNA CARTA PARA VER SI PUEDE REPRODUCIRLA Y MANDARME ALGUNOS EJEMPLARES A ALGUNOS MEDIOS DE COMUNICACION QUE UD PUEDE CONSIDERAR BUENOS, AHORA EN EL MES DE MARZO HAREMOS NUESTRA ACTIVIDAD Y PODREMOS ENVIARLES ALGUN DINERO. EN TODO CASO QUEDAREMOS EN CONTACTO, AHORA ME DESPIDO, QUERIDA Y RECORDADA MAGDA CON UN BESO Y UN ABRAZO DE QUIENES LA QUIEREN Y RECUERDAN SIEMPRE Y MUCHAS GRACIAS POR EL K7 DE MUSICA LO TOCAREMOS EN LA PENA QUE HAREMOS.

CARIÑOS DE LUBBITA Y MIOS HASTA PRONTO Y MUCHO, MUCHO CORAJE.